

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

**Beschluss des Ausschusses
für Stadtplanung und Bauordnung
vom 2. Dezember 2015**

**Top 22: „Wenn München wüsste, was die Tochter GEWOFAG weiß...“ Spektakuläres
und energiesparendes Wärmetauscher-Konzept dem Stadtrat vorstellen**

Änderungsantrag

Punkt 1 **neu** Vom Vortrag der Referentin wird Kenntnis genommen, wonach – **laut
Stellungnahme der SWM** – die Umsetzung des vorgestellten
„Drei-Leiter-Systems“ aufgrund der Ausführungen im Vortrag nur in
speziellen Fällen möglich ist. **Die SWM werden gebeten, das
preisgekrönte „Drei-Leiter-System“ und dessen
Anwendungs-möglichkeiten im 1. Halbjahr 2016 dem Stadtrat im
Rahmen eines gemeinsamen Ausschusses für Arbeit und
Wirtschaft sowie Stadtplanung und Bauordnung vorzustellen.
Fachexperten der Energiekommission werden um Teilnahme
gebeten, ebenso Vertreter der GEWOFAG und der
Systementwickler Herr Wilfried Ebster. Dabei sollen auch
Erkenntnisse aus dem Pilotprojekt der Gemeinde Taufkirchen
dargestellt werden. Die SWM werden gebeten dem Stadtrat
plausibel darzustellen, um wieviel sich die bereitgestellte
Kilowattstunde Wärmeenergie bei Einsatz des
„Drei-Leiter-Systems“ verteuern würde.**

Punkte 2 - 3 Wie Punkte 2 - 3 des Antrages der Referentin

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative:

Herbert Danner Sabine Nallinger Anna Hanusch Paul Bicklbacher
Mitglieder des Stadtrates